

Clermont

Émotion et transmission au Judo Club pour la fin de saison

CLERMONT

Samedi 28 juin, le Judo Club clermontois a célébré sa fête de fin de saison à la salle Michel Monard de Breuil-le-Sec. Un moment convivial et intergénérationnel placé sous le thème du « Judo en famille », où adhérents, parents et bénévoles se sont retrouvés sur les tatamis pour partager leur passion. Mais l'émotion était particulièrement palpable cette année, avec le départ de Jimmy, entraîneur historique du club. Il quitte ses fonctions pour rejoindre le Comité Oise de Judo en tant que conseiller technique fédéral (CTF).

Avant de tourner la page, Jimmy a passé le flambeau à ses successeurs, Ethan et Erwan, deux jeunes entraîneurs qu'il a lui-même formés. Un moment fort en symboles, ponctué par une surprise de taille : la présence d'anciens licenciés venus saluer leur ancien coach. Ému, Jimmy n'a pu retenir ses larmes face à cet hommage. Entre rires, souvenirs et démonstrations, cette journée a marqué la fin d'un chapitre important pour le club, qui se prépare déjà à une nouvelle saison. Les inscriptions reprendront dès la fin août.



Autour de Jimmy (deuxième en partant de la gauche), les adhérents, adultes et enfants, ont partagé une dernière journée riche en émotions pour clore la saison.